

## Rapport d'inspection de l'établissement de garderie éducative

Type d'inspection :  
Inspection de renouvellement

En vertu de l'article 21 de la *Loi sur les services à la petite enfance*, les exploitants d'établissements agréés de garderie éducative agréés doivent afficher leur rapport d'inspection dans un endroit bien en vue dans l'établissement.

Nom de l'exploitant Gisèle Le Blanc	Numéro de permis 2015222	Date d'inspection Le 06 octobre 2021	
Nom de l'établissement Chez Gisèle		Numéro de téléphone (506) 459-0405	
Adresse 144 Goodine Street Fredericton NB E3B 9H5			
Nom de la personne responsable de la délivrance de permis Sabrina Diotte		Titre du poste Inspecteur/Inspectrice	
Arrêté pour l'accomplissement de mesures correctives	Règlement	Date limite pour être conforme	Date d'attestation de la conformité

### Commentaires généraux

Quand je suis arrivé, il y avait une note dans la porte que le groupe était au parc, donc, je les ai rejoints au parc. Au parc, les enfants ont couru et ont joué à tag avec Gisèle. Les enfants étaient très heureux, et j'ai observé beaucoup de sourires et de rires.

J'ai rejoint le groupe pour une partie de la marche à la maison et les enfants sont très familiers avec la routine et les attentes lorsqu'ils marchent sur le trottoir et traversent la route. Quand nous sommes arrivés à la maison, les enfants se sont lavé les mains et ont ensuite fait une activité d'art.

Après le jeu, les enfants se sont à nouveau lavé les mains et sont montés à la cuisine pour le dîner. Lorsque les enfants sont arrivés à la cuisine, la table était déjà prête pour eux et chaque enfant avait un livret et un crayon pour qu'ils puissent écrire et dessiner pendant que Gisèle préparait leurs dîners. Cette routine fonctionne très bien et offre une atmosphère de dîner agréable et calme. Les enfants ont regardé un vidéoclip en français pendant l'heure du dîner et après les enfants sont revenus à la classe et ont fait des casse-têtes.

La salle de jeux est propre et bien organisée. Les enfants ont beaucoup de jouets et de matériel d'apprentissage pour répondre à leurs intérêts et à leurs besoins d'apprentissage.

Gisèle est toujours polie, respectueuse, attentive et engagée avec les enfants. Tous les enfants sont bien établis dans leur routine. Les enfants semblent très heureux et ont une bonne relation avec Gisèle. Beaucoup d'orientation positive a été observé telle que des encouragements, le renforcement positif et l'offre de choix.

Les parcs ne sont pas recommandés pour le sommeil non supervisé, par conséquent, un moniteur vidéo est nécessaire pour surveiller les enfants dormant dans des parcs.

Tout est en conformité aujourd'hui, je recommande pour le renouvellement.

\*\*\*\*\*

## Commentaires généraux

When I arrived, there was a note in the door that the group was at the park, therefore, I joined them at the park. At the park, the children ran around and played tag with Gisele. The children were very happy, and I observed lots of smiles and laughter.

I joined the group for part of the walk home and the children are very familiar with the routine and expectations when walking on the sidewalk and crossing the road. When we arrived home, the children washed their hands and then did a craft activity.

Following play, the children washed their hands again and went upstairs for lunch. When the children arrived upstairs the table was already set for them and each child had a booklet and a crayon so they could write and draw in their booklet while Gisele prepared their lunches. This routine works very well and provides a nice and quiet lunch atmosphere. The children watched a French music video during lunch time. Following lunch, the children went back downstairs and did puzzles.

The playroom is clean and well organized. The children have lots of toys and learning materials to meet their interest and learning needs.

Gisele is always polite, respectful, attentive, and engaged with the children. All the children are well established in their routine. The children seem very happy and have a good relationship with Gisele. Lots of positive child guidance observed such as encouragements, positive reinforcement and offering choices.

Playpens are not recommended for un-supervised sleep, therefore, a video monitor is required to monitor children sleeping in playpens.

Everything is in compliance today, I recommend for renewal.

original signé par  
Sabrina Diotte

\_\_\_\_\_  
Signature de la personne responsable de la délivrance de permis

Le 06 octobre 2021

\_\_\_\_\_  
Date

original signé par  
Gisele Le Blanc

\_\_\_\_\_  
Signature de l'exploitant ou de la personne désignée

Le 06 octobre 2021

\_\_\_\_\_  
Date